

## SUMMARY

# Hubungan Efektivitas Komunikasi Antarpribadi Pimpinan Dengan Karyawan Serta Sesama Karyawan Untuk Meningkatkan Motivasi Kerja Karyawan PT Metro Media Technologies

Created by DINA ARTIKA LUBIS

**Subject** : Efektivitas Komunikasi Antarpribadi Pimpinan Dengan Karyawan

**Subject Alt** : Efektivitas Komunikasi Antarpribadi Pimpinan Dengan Karyawan

**Keyword** : Komunikasi Antarpribadi; Pimpinan; Karyawan;

### Description :

Penelitian ini dilaksanakan di kantor penulis sendiri yaitu PT Metro Media Technologies yang beralamat di wijaya graha puri, kebayoran baru, Jakarta Selatan. Metode Penelitian yang digunakan adalah deskriptif korelasional, yaitu untuk mengetahui sejauhmana satu variabel atau lebih berperan dalam mempengaruhi variabel yang lain. Alat pengumpulan data yang digunakan adalah kuesioner, teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah teknik sensus. Analisa data dilakukan dengan menggunakan

- a. Koefisien Korelasi Pearson, digunakan untuk menjelaskan tingkat hubungan antara variabel bebas dengan variabel terikat yang dinyatakan dengan berbagai tingkat hubungan.
- b. Koefisien Determinasi, digunakan mengukur seberapa besar variabel-variabel independen dapat menjelaskan variabel dependen.
- c. Uji hipotesis dengan t-test, digunakan untuk mengetahui apakah variabel independen signifikan atau tidak terhadap variabel dependen secara individual untuk setiap variabel.

Hasil dari penelitian adalah komunikasi antarpribadi pimpinan dengan karyawan serta sesama karyawan mempunyai hubungan positif dengan motivasi kerja, sehingga semakin baik komunikasi antarpribadi semakin tinggi motivasi kerja karyawan dengan kontribusi sebesar 40.7%.

Berdasarkan hasil penelitian, komunikasi antarpribadi pimpinan dengan karyawan serta sesama karyawan di PT Metro Media Technologies harus terus dijaga agar selalu kondusif sehingga dapat meningkatkan motivasi karyawan. Sehingga karyawan memberikan kontribusi yang lebih baik lagi kepada perusahaan.

**Date Create** : 10/01/2014

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-2002 - 52 - 098

**Collection** : 2002 - 52 - 098

**Source** : Perpustakaan Esa Unggul

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright @2014 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor